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Stadt 
Heidelberg 

Heidelberg, den 01.10.2015 

A n f r a g e  N r . :  0 0 5 4 / 2 0 1 5 / F Z   
A n f r a g e  v o n :  S t a d t r a t  P f e i f f e r  
A n f r a g e d a t u m :  1 0 . 0 9 . 2 0 1 5  

Betreff: 

Ausbau Harbigweg 

Schriftliche Frage: 

Wie ist der aktuelle Planungsstand zum Ausbau des Harbigweges? 

Antwort: 

Mit dem Doppelhaushalt 2015/16 wurde vom Gemeinderat der Ausbau des Harbigweges 
beschlossen. 
 
Sachstand: 
Die Ausführungsplanungen sollten nach Erarbeitung des Vorentwurfs durch das Amt für 
Verkehrsmanagement seitens des Tiefbauamtes nach dem Haushaltsbeschluss 
aufgenommen werden. Dabei hat sich herausgestellt, dass der Ausbau gemäß 
Bebauungsplan nicht mehr sinnvoll ist und ein neues Gesamtkonzept erarbeitet werden 
muss. Dies muss unter Einbindung des Stadtplanungsamtes und des Amtes für 
Verkehrsmanagement erfolgen, das heißt Entwicklung eines Stadtplanerischen 
Konzeptes, unter anderem zum Parken im öffentlichen Raum und einem darauf 
basierenden Vorentwurf. 
 
Die Gründe hierfür sind: 
Der Parkplatz am Rugbystadion würde beim Ausbau des Harbigweges ersatzlos 
wegfallen und muss anderweitig geschaffen werden. 
Mit dem Bau der Alla Hopp Anlage ist zu prüfen, in wie weit weitere Parkmöglichkeiten 
geschaffen werden müssen. 
Auch mit zu berücksichtigen und zu prüfen ist der Bau der Multifunktionshalle auf der 
Konversionsfläche hinsichtlich der Erschließung und Anbindung mittels eines Radweges. 
 
Eine Ausführung in 2015 ist daher nicht mehr möglich. Über die weitere Vorgehensweise 
wird eine separate Vorlage erstellt. 

 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 13. Oktober 2015 
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Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2015 

Ergebnis: behandelt 
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